

# Entlebucher Anzeiger vom 5. Juli 2024



## Betriebsausflug in der Biosphäre

**Region** An zwei Halbtagen konnte je die Hälfte der rund 80 Mitarbeitenden der Spitex Region Entlebuch (Kerndienste/Verwaltung) einen gemütlichen und interessanten Betriebsausflug im Waldemmental geniessen. Im reformierten Kirchgemeindehaus Schüpfheim wurden sie von einer Delegation der Personalkommission, welche den Ausflug organisiert hatte, mit einem feinen Apéro begrüsselt. Mit Privatautos ging es weiter nach Flüeli. Vor dem Kurhaus wurde die Gruppe geteilt. Eine Gruppe wurde von Kurhausdirektor Pasquale Castagliuolo empfan-

gen und durch das historische Gebäude geführt. Das Kurhaus mit seinem wunderschönen Saal, den verschiedenen gestalteten Zimmern, den Aufenthaltsräumen und den Restaurant-Räumen wussten alle zu begeistern. Die andere Gruppe machte sich zu Fuss auf zum Landwirtschaftsbetrieb Längbrügg, wo Silvia Limmacher-Schmidiger ihre Chrütlimacher-Werkstatt betreibt. Nebst Cremes stellt sie als Partnerbetrieb der UBE auch Kräuter-Salben, Massageöle, Lippenpflege, Bade- und Wellnessprodukte sowie Seifen her. Ihre Leidenschaft für Heilkräuter

war in ihrem Kurzreferat spürbar. Alle durften im Anschluss daran ein Kräutersalz nach eigenem Gusto kreieren. Danach wurde das Programm alternierend durchgeführt. Schliesslich trafen sich die Gruppen wieder im Kurhaus zu einem feinen Abendessen. Alle genossen die Zeit für den gemeinsamen Austausch ausserhalb des Arbeitsalltags. Bereichert von vielen schönen Eindrücken, Erlebnissen und Geschichten reisten die Mitarbeitenden individuell nach Hause. – Bild: Die Teilnehmenden des Ausflugs vom 16. Mai. [Text und Bild zVg]